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第３７回目黒区教育委員会定例会会議録 

開催年月日  平成２８年１０月４日 

開催場所   教育委員会室 

出席委員       教育委員会教育長        尾 﨑 富 雄 

教育委員会教育長職務代行者   中 山 ひとみ 

教育委員会委員         木 村   肇 

教育委員会委員         笹 尾 敦 夫 

教育委員会委員         後 藤 幸 子 

 

出席職員       教育次長            関 根 義 孝 

           教育政策課長          山野井   司 

           学校統合推進課長        増 田   武 

学校運営課長          佐 藤 欣 哉 

           学校施設計画課長        照 井 美奈子 

           教育指導課長          田 中   浩 

           教育支援課長          酒 井   宏 

           統括指導主事          和 田   孝 

           統括指導主事          古 舘 秀 樹 

           生涯学習課長          濵 下 正 樹 

           八雲中央図書館長        大 迫 忠 義 

 

書記                         小野塚 幸 隆 

山 東 隆 博 
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（議事日程） 

日程第１  報告事項   平成２８年度東京都統一体力テストについて 

日程第２  報告事項   学校給食使用前食材等の放射性物質検査の結果

について 

 資料配布 

 ・平成２８年度目黒区学力調査実施結果報告書について 
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（午前１１時１０分開会） 

 

○教育長   第３７回目黒区教育委員会定例会を開会いたします。本日の欠

席委員、欠席職員はございません。署名委員は中山委員です。 

       それでは、日程第１を議題とします。 

 

（日程第１  平成２８年度東京都統一体力テストについて（報告事項）） 

 

○説明員   （資料により説明） 

○教育長   この件についてご質問等ございますか。 

○委員    筋肉があるということが健康だと言われています。筋肉が骨の

両端についているために、筋肉がある人は骨が強くなりますから、

将来の骨粗しょう症の予防にもなります。また、一番落ちる筋肉

が太ももの大腿四頭筋、その次が上腕二頭筋とわかっているので、

その筋肉の量を成長期に増やしておく必要があると思います。う

んていとか、のぼり棒とか鉄棒とかをうまく取り入れていくこと

が必要だと思います。 

○教育長   その他ご質問等ございますか。 

       特にないようですのでこの報告を受けました。 

       次に日程第２を議題とします。 

 

（日程第２  学校給食使用前食材等の放射性物質検査の結果について（報告

事項）） 

 

○説明員   （資料により説明） 

○教育長   この件についてご質問等ございますか。 

       特にないようですので、この報告を受けました。 

       以上で本日の定例会を閉会します。 

 

（午前１１時２１分閉会） 

 

 


